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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
02 ‐ شعبان ‐ 1443 هـ

05 ‐ 03 ‐ 2022 مـ
07:56 صباحا

(بحسب التّقويم الرسم لأم القرى)

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=372475

_________________
عاجل؛ خَبر طامة كبرى عالمية ..

ولربما يود كافّة العالمين (الرجال والإناث؛ كل من بلغَ سن البالغين فَما فوق) أن يقولوا بلسانٍ واحدٍ
موحدٍ: " وما هو خَبر الطّامة البرى يا رجل؟ أفزعتَنا بعنوان هذا البيان! ".

فمن ثم يرد عليم صاحب الخبر وأقول: إنَّ خَبر الطّامة البرى عل المستبرين هو إذا كان ناصر محمد
اليمان حقا لَمن الصادقين كما يقول أنّه خليفة اله رب العالمين الذي خلقه فسواه؛ قد اصطفاه خليفة اله

عل العالم بأسره، وعل مدار سبعة عشر سنة وأنا أقول: يا معشر صنّاع القرار وحوماتهم وشعوبهم
أجمعين إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان جعلن اله خليفته عل العالم بأسره فأطيعوا أمري؛ فَمن

أطاعن فقد أطاع اله ومن عصان فقد عص أمر اله بطاعة خليفته عل العالم بأسره الإمام المهدي ناصر
.محمد اليمان

أن يقولوا: " يا ناصر محمد اليمان ن رجزٍ أليمبعذابٍ م هم إمن رب الذين لا يعقلون الحق وربما يود
صدَّعت رؤوسنا عل مدار سبعة عشر عاما وأنت تَهذي بهذا الخبر؛ وهو قولك يا معشَر البشر إنّ خليفة اله

وعبده الإمام المهدي عل العالم بأسره، وتقول أنّ اله بالغُ أمرِه، يا رجل صدَّعت رؤوسنا! فها ه سبعة
آيات أم ه وحده لا شريك له ونتَّبعه إذا لم نعبد الفُنا بعذاب الر وتُخوعشر سنة وأنت تَهذي بهذا الخَب

التاب ف القرآن العظيم وتُجاهدنا بالقرآن جهادا كبيرا، ويا رجل ما خطبك لم تَل ولم تَمل؟! مَت بياناتك
قوقل؛ بل كافّة وسائل التّواصل الاجتماع عل مختلف أنواعها وما صدّقَك ف العالَمين إلا قليً من الرجال

والنّساء من مختلَف شعوب العالَمين، فلولا يعذّبنا اله حت نُصدّقَك؟ ".

فمن ثم يرد عليم خليفة اله المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ولن يا معشر صنّاع القرار وطاقم
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حوماتهم وشعوبهم أجمعين لماذا لا تريدون أن تستخدموا عقولم راجين من اله إن كان حقا خليفة اله
المهدي ناصر محمد اليمان أن يبصركم بالحق من ربم من قبل عذاب الخزي من رب العالَمين؟! وأراكم
مصرين عل العذاب من اله إن كان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هو حقا خليفة اله عل العالَمين!
وأقول: بماذا تريدون أن يعذّبم اله؟ فإن أنذرناكم من عذاب اله الأدن بفيضانات الماء المنهمر، وإعصار
البحر المسجور، وإعصارٍ فيه نار يحرِق غابات الشّجر فيزحف بالنار نحو الدّيار، ومما يشاء اله من الزلازل
فتَفرون من المنازل، أو يرفع اله الواحد القهار معيار زلازل عيار (24 ريختر) فتتهدّم الدّيار عل رؤوس من
يشاء اله منم فلا يستطيعون أن يلوذوا بالفرار بسبب سرعة تَهدّم الدّيار؛ فسوف يقول الملحدون من الفار
والمسلمون من علماء الفلك والمناخ: " هذه معروفة كوارث طبيعية بسبب التغيرات المناخية "؛ فقال الذين
ًسبي هتُهم بالأنعام بل هم أضلللأنعام إن شب ة. أولئك كالأنعام مع احترامطبيعي لا يعقلون بعدَكم كوارث
من الأنعام، أم خَلقوا السماوات والأرض أم هم المسيطرون؟! إذًا فمهما عذّبم اله من جو السماء أو من
البحر أو من البر فسوف يقول الملحدون ف العباد: " كوارث طبيعية "، حت يهلهم اله فيجعل الخبيث

بعضه فوق بعضٍ فيركمه ف نار جهنّم جميعا فمن ثم يقولون: " لو كنّا نسمع أو نعقل ما كنّا ف أصحاب
السعير "، وإن حذّرناكم بسلالات أسراب الدّم بلمات اله يخلقُهم بِن فيون لقال كافّة الملحدون من
أطباء البشر: " هذه أشياء متوقَّعة مجرد تحوراتٍ فيروسية وسوف نتَعايش مع كورونا ". هيهات هيهات..
ّه أنم الم الذين تستخفّونَ بعقولهم قاتلدِّقصون، فيَتُؤف ّه أنم اليف تتعايشون مع الموت؟! قاتلف

تُؤفون! فقد أعلنوا البشرى منظّمة الصحة العالمية عن اقترابِ نهاية الوباء.

فمن ثم يرد عليم خليفة اله المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنّ اله قد فتح عليم كوفيد ذا عذابٍ
شديدٍ؛ فليس من العذاب الأدن دون العذاب الأكبر كما بادِىء الأمر؛ بل عذاب أكبر بثير عما كان بادئ
الأمر وهيهات هيهات.. كونَم أبيتم الرجوع إل اله رب العالَمين فاتّخذتُم اله وراء ظهوركم فما استَنتُم
إليه وما تتضرعون، وكذَّبتم خليفة اله المهدي ناصر محمد اليمان وصدّقتم المجرمين المتناقضين من
أطباء البشر الملحدين أنّه مجرد وباء ‐ غيمة وتزول ‐ ألا وإنّ الإنسان العاقل لا يلدَغُ من جحرٍ مرتين؛

ّنن أطباء البشر، وللحدون محرٍ واحدٍ وهم المن جوم ن ألف مرةلدْغُهم أكثر م عقلون تمالذين لا ي نول
خليفة اله العالم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الوحيد ف هذا العالم الذي يفتيم بالحق ف شأن ما
تُسمونه كورونا ونُفصل لم أخباره المستَقبلية تفصيً من غير تناقُضٍ تجدونَه ف: (سلسلة بعوضة الدّم ..)

يا بن آدم.
(https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=39341)

وربما يود أحد السائلين أن يقول: " يا ناصر محمد اليمان ما دمت تعلم من اله ما لا نعلم بحسب زعمك
ن العذاب الأدنم ه عالمن الم أنّه عذاب هذا العالم وتُفت فيروس كورونا ف رس أنّك الوحيد الذي تعلم
دور؛ أي فالص ف أنّ فيروس كورونا يحل هم، وتُفتك وربه ربال دون العذاب الأكبر لعلّهم يرجِعون إل
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القلوب الت ف الصدور وتنر من بادئ الأمر أنه من فيروسات الأمراض التّنفّسية (كورونا)، فدائما تقول: "
وما هو بورونا؛ بل سلالة بعوضة ما لا تُحيطون بها علما "؛ فهل معقول كافّة هذا العالم بأسره عل خطأ

وأنت الوحيد عل الحق ف دعوتك وف فَتواك الدينية والعلمية؟! ".

ثم يرد عليم خليفة اله المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فذلك هو سبب هلاك أمم خلَت من قَبلم، فما
يبعث اله لهم من عبدٍ يصحح لهم عقائدهم فيدعوهم إل عبادة اله وحده لا شريك له ويحذّرهم من عذاب
اله لئن كذّبوا بدعوته، فما كان قول الأمم من قبلم إ أن قالوا نفس قولم، فانظروا لخَبر من كانوا قبلم
لْقا٢٤﴾ ا﴿ ٍرعسلٍ وَض ذًا لَّفنَّا اا هدًا نَّتَّبِعاحنَّا وا مشَربفَقَالُوا ا} :ه تعالم القرآن العظيم قال الحم ف
الذِّكر علَيه من بيننَا بل هو كذَّاب اشر ﴿٢٥﴾ سيعلَمونَ غَدًا من الْذَّاب اشر ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم

[القمر].

ناصر محمد اليمان الإمام المهدي لَما بعث خليفته العالم الحق ويا معشر العالَمين لو لا تزالون عل
ّنم ولثلواحدٌ م صراط العزيز الحميد، ونَعم ما أنا إلا بشر م بالقرآن المجيد إلهديلتصحيح عقائدكم في
أعلم من اله ما لا تعلمون، وليس لدي علم ظنّ أو أقول لم أنّ أتوقّع؛ فليس لدي قول نسب من المائة؛ بل

البيان الحق لتاب رب حقيق مائة بالمائة لا شكّ ولا ريب.

وربما يود كافّة السائلين أن يقولوا: " يا رجل لقد أفزعتَنا بعنوان البيان بقولك: (عاجل؛ خَبر طامة كبرى
عالمية ..) فما هو خَبر الطَّامة البرى العالمية؟! ".

فمن ثم يفتيم خليفة اله المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنه كوفيد كيدٌ من اله متين سوف يهلك من
كل مليار خمسمائة مليون وإنّا لصادقون وبدقّة متناهية عن الخطأ، ومنهم التّنّين المهين ش جين رئيس
الصين الذي عص أمر خليفة اله عل العالَمين؛ بل إحصائيات الوفيات صفر وهم يعلمون المستبرون
الأولون أنّهم لاذبون حت لو كانت الإصابات بالملايين ف كل 24 ساعة، فعل سبيل المثال: فلو كانت

الإصابات مليون ف 24 ساعة فسوف يعلنوا بإصابة مئة حالة فقط لا غير، وحت ولو بلغت الإصابات مائة
مليون ف 24 ساعة فسوف يخفون %99.

فيا للعجب يا معشر العجم والعرب فهل من المعقول أنّ دولةً سانها بالمليار إصاباتها فقط بالعشرات أو
بالمئات؟! بينما دول أخرى سانها بالمليون وإصاباتها مئات الآلاف برغم أنهم كلهم كاذبون فلا يخبرون

الناس بالحق، ولئن سئل الإعلاميون العرب ما سبب أنّ الإصابات ف الصين ليست إ بالعشرات، فسوف
يقولون: إنّ الصين يوقِّفون كورونا عند حده ولذلك ترى الوفيات منذ زمن صفر وفيات "، فأنّهم ضدّ

الموت!
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ولنّ ابشِّر ش جين عدو اله ودينه الإسلام بمصرعه بوفيد كيدٍ من اله متين، وذلك حت يتغير رقم
الصفر وفيات إل أقل شء واحد! كمثل ش جين من بعد الصبر عليه سنين، نظرا لإخفائهم عذاب اله،

فعل من تذبون أيها المجرمون؟! وأنتم من استعجله لأنفسم وللعالمين الذين لم ينهوكم عن تعذيب
المسلمين المستضعفين ف جمهورية الصين، فأبشر بوفيد الموت فلا فوت يا ش جين رئيس الصين

بإذن اله رب العالَمين ومن كان عل شاكلتك من المستبرين وكل المجرمين ف العالَمين.

فهذا أمر من رب العالَمين أن اعلن للعالَمين مصرع خمسمائة مليون من كل مليار من البالغين بأمرٍ من
عند اله قبل وصول كوكب سقر تصديقًا لقول اله تعال: {انَّ اله  يستَحيِ ان يضرِب مثًَ ما بعوضةً فَما
ۘ ًَثٰذَا مبِه هال ادراذَا اقُولُونَ موا فَيفَرك ا الَّذِينماو ۖ هِمبن رم قالْح نَّهونَ الَمعنُوا فَيآم ا الَّذِينما ۚ فَاقَهفَو
هيثَاقدِ معن بم هدَ الهونَ عنقُضي ٢٦﴾ الَّذِين﴿ ينقالْفَاس ا بِه لضا يما ۚ ويرثك دِي بِههيا ويرثك بِه لضي
ويقْطَعونَ ما امر اله بِه ان يوصل ويفْسدُونَ ف ارضِ ۚ اولَٰئكَ هم الْخَاسرونَ ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم
الإمام المهدي العالم مه الأمه لإظهار خليفة الن آية العذاب بحرب أصغر جنود المذلك ت [البقرة]، وف

.ناصر محمد اليمان

وربما يود أحد السائلين أن يقول يا ناصر محمد: " فأما أنّه يهدي اله به كثيرا فعرفناه، ولن ما السر
المقصود الذي يقصده اله بقوله تعال: (ويضل به كثيرا)؟ "، فمن ثم يرد خليفة اله المهدي ناصر محمد

اليمان عل السائلين وأقول: ذلم المستبرون الذين إن تَبين لهم سبيل الرشد لا يتّخذونه سبيً فاستبروا
عل داع اله وخليفته من بعد ما تبين لهم سبيل الهدى إل ربهم فاستبروا أن يتّخذوه سبيً، فلما زاغوا
أزاغ اله قلوبهم بسبب كبريائهم بغير الحق فلا ولن يتبعوا داع الحق من ربهم، بسبب تبرهم أعم اله
لا كورن ياو قرِ الْحضِ بِغَيرا ونَ فربَتي الَّذِين اتآي نع رِفصاس} :ه تعالبصيرتهم تصديقًا لقول ال

آية  يومنُوا بِها وان يروا سبِيل الرشْدِ  يتَّخذُوه سبِيً وان يروا سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبِيً ۚ ذَٰلكَ بِانَّهم كذَّبوا
بِآياتنَا وكانُوا عنْها غَافلين ﴿١٤٦﴾} صدق اله العظيم [الأعراف]، وليس بضلالٍ منهم بل علموا علم اليقين

العالم بأسره ‐ الإمام المهدي ه عله ببعثِ خليفة العدُ الهو و ناصر محمد اليمان أنّ الإمام المهدي
ناصر محمد اليمان ‐ ابتعثَه اله ليتم به نوره ولو كره المجرمين ظهوره، وهيهات هيهات.. فورب الأرض

والسماوات لَيتم اله بعبدِه نوره ولو كرِه المجرمون ظهوره.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.؛ ناصر محمد اليمانه وعبده المهديخليفة ال

_________________


